



# 暑くて熱い夏、仲間と一緒に乗り越えました。



7月20日

## ラジオ体操・袖ヶ浦高校

準優勝 昭和KIDSバレーボールクラブ  
8月3、4日 館山運動公園

## バレーボール館山交流会

福王台ファイヤーズ  
7月20日百目木公園

## 少年野球袖ヶ浦市長旗大会

広域農道沿い約800mに20余名で、7月に花壇作り、種まきが行われ、9月に入り向日葵がお日様に向かって咲き、車を運転する人を楽しませています。



## 交通安全 高須・八雲神社の夏祭り

交通安全協会は、祭りで事故が起きないように、地区の人と共に活動しています。

「歌謡曲を歌いながら体操したい」との3年越しの夢を、NPO法人ひこうき雲、市役所・高齢者支援課の御協力で、叶えることが出来ました。

願い続けることは必要ですね。



6月10日福王台福寿会



7月13日



9月5日

## 広域農道の向日葵

神納東区・花の会

## 昭和ふれあい教室 市民会館

### 衆議院見学 9月13日

総勢57名で赤じゅうたんを歩き、日本の方向性を決める厳かさ、民主主義の歴史を感じました。また小学生が数多く来ており、彼らが日本の舵取りしているときの日本が平和であればとも思いました。



「提灯できた」「笹に吊るそう」と、にぎやかな園児の声。園児、シニアにも楽しい時間を有難うございました。



福王台保育所と昭和地区シニアクラブ  
世代間交流 6月27日

子供も、大人も、おじい、おばあも、踊りました。

## 人・ひと・ひと



## 家族で楽しい

奈良輪区民まつり 9月23日

風が初秋を運んできたような天気の元、子供たちがいっぱい、祭りが行われました。

## 編集後記

応援に行くと新たな元気が湧き、応援される側は励みになります。市内には多くの団体が活動しており、お互いに応援しあう仕組みがあればと感じるので頃です。

